

## 20 novembre Journée mondiale du souvenir des victimes des accidents de la route

Cette journée fait partie des célébrations décrétées directement par l'ONU, qui invite, depuis 2005, "Les États Membres et la communauté internationale à célébrer chaque année, le troisième dimanche de novembre, la Journée mondiale du souvenir des victimes de la circulation routière, en hommage aux victimes des accidents de la route et à leurs familles." (extrait de la résolution RES/60/5 du 1er décembre 2005).

Cette Journée mondiale est depuis lors commémorée dans un certain nombre de pays, même si elle reste assez peu relayée dans les grands médias.

Elle cherche à attirer l'attention du grand public sur l'ampleur des dégâts causés par les accidents de la route, aussi bien matériels qu'émotionnels, et rendre hommage à toutes les victimes de la route ainsi qu'aux services de secours et de soutien.

Beaucoup d'accidents auraient pu être évités

C'est avec cette idée forte que de nombreuses associations luttent et tentent de promouvoir des comportements civiques et sécuritaires plus forts chez les conducteurs, sans négliger l'action auprès des pouvoirs publics, responsables quant à eux, de la subsistance de nombreux points noirs.

Un site à visiter : [www.violenceroutiere.org](http://www.violenceroutiere.org)